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2018年 11月 4日・若宮町内会理事会議事録 

11月 5日 確定版 

日時：2018 年 11 月 4 日（日曜）9:30～10:20 場所：鎌倉消防署 3 階集会室 

出席：藤島、島田、加藤、中村、永井、大久保(久)、大久保(弥)、尾崎、鈴木（記） 

 

議事概要 

１．審議報告事項 

(1) 全般 

 世帯数が 2 世帯となっていた３D 班を３C 班に含める方向で調整中。引き続いて４C（2 世帯）の

合区、および回覧が回りにくくなっている７B の分割について、当事者意向調査を行う。 

(2) 総務・会計 

 上半期監査を実施、特段の監査人意見なし。 

 10 月月次会計と班長名簿更新版を役員に配布。 

 アルミ缶町内会回集 4～9 月分売却収入は 12,280 円。 

(3) 子ども会 

 夏祭り以後に行うお楽しみイベントを検討してきたが、今期は困難と判断。 

 来期の子ども会役員について検討を始めたが人選に苦慮。町内会役員全員で人選をサポートする。

来期のイベント実行については今期子ども会役員が来期役員を随時補佐。 

(4) 青少年指導員 

青少年指導員連絡協議会行事 

 作文コンクール今後のスケジュール：11/2 第 1 審査を鎌倉地区担当にて作品を 20 点に絞る、1/25

会場準備、1/27 表彰式・発表会、来年度の課題は、鎌倉地区から提案した「私の描く未来の鎌倉」

に決定 

 10 月 14 日子供キャンプ親子説明会：子どもキャンプ 10/20～21 愛川ふれあいの村にて。子供の

参加人数 41 名、11/18 キャンプ参加者の集い 

 11 月 18 日第 51 回神奈川県青少年指導員大会、厚木市文化会館にて行う 

 11 月 30 日青少年健全育成キャンペーン 

 放課後かまくらっ子：関谷小学校の対応は青少年指導員協議会として取り組む 

 11 月 25 日 JA 秋の収穫祭  大船中学校にて 

鎌倉地区 

 鎌倉地区定例会 10 月 10 日 

 2019 年 1 月 19 日 街歩き「ドローンで古都を上空から見よう」御成小学校体育館にて 

 鎌倉青指研修会:12 月 5 日映写技師資格講座 

(5) 民生委員 

 10/15(月) 定例会議 於:福祉センター 

 10/15(月) 広報委員会会議 於:福祉センター 平成 31 年 1 月中旬発行予定の福祉だよりの打合せ

藤島会長に町内会紹介の原稿依頼があった 

 10/24(水) 鎌倉市一人暮らし登録者への配食 於:福祉センター 

 10/26(金) 第三地区社会福祉協議会と第三地区民生委員児童委員協議会との合同研修会 於:神奈

川県立保健福祉大学の見学 
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 11/1(木) A･B 地区福祉懇談会 於:福祉センター 

講演①:地域と包括の取り組み～高齢者への声かけ･見守りネットワーク 講師:地域包括支援セン

ター鎌倉静養館 地域連携担当･社会福祉士 熊澤辰義氏 

講演②:生活支援コーディネーターとは何か？その役割について 講師:鎌倉地域担当 生活支援コ

ーディネーター･社会福祉士 河野匡孝(まさたか)氏 

講演後、フロアーも加わって要支援者を地域で見守る事例を紹介。町内会単位ではなく小規模近

隣単位で行うラジオ体操などが、近隣同士の交流を深め見守り効果につながる事例が紹介された。 

(6) 防犯、シニア会 

 バス旅行（静岡県防災センターと焼津漁港）：34 名が参加 

 シニア会は現在町内会と別の組織となっていて資金管理も別の銀行口座で行っているが、運営に

携わる人が町内会と同一なので事務が煩雑なだけとなっている。シニア会員の身分と便益を残し

たまま、シニア会の組織と運営を町内会に一体化することについて、シニア会員の同意を得たう

えで来年４月の総会に諮ることを理事会了承。 

 今年度の防犯カメラ設置補助金が決定。設置させて戴く４世帯との調整を開始した。 

(7) 町美化 

 11/17 土曜（雨天は 18 に順延）鎌倉市政を考える市民の会と協働で若宮大路松並木周辺の除草と

低灌木の剪定を行う。今回対象区域は西側歩道の消防署以南が中心。 

(8) 防災・海の家 

 秋の防災訓練：11/10(土）16 時～17 時半に身近なものを使った救急搬送訓練と三角巾の使い方実

習を行う。参加申込み受付済みは 20 名。 

 沿岸部一斉津波避難訓練：11/5(月)AM10 時から避難開始。 

以下の避難ビルには町内会役員が立ち会う：消防署（島田）、NTT ビル（大久保）、由比ガ浜子ど

もセンター（鈴木）。 

 10/30 芝原自治会と夏祭り総括協議を実施（備忘録を役員配布） 

 芝原自治会は飛砂問題について県および市と三者協議を始めたとのこと 

 

議事終了後、有志で高砂稲荷境内と周辺道路を清掃 

 

２．その他 

次回理事会：12/2(日)9:30～10:30 於消防署 3 階集会室 

 

  以上 


